
市
と
懇
談

５
月
31
日
群
馬
学
童
保

育
支
部
桐
生
分
会
で
桐
生

市
担
当
課
と
の
懇
談
を
行

い
ま
し
た
。

昨
年
提
出
し
た
要
請
書

に
つ
い
て
は
桐
生
市
が
独

自
に
策
定
し
た
マ
ニ
ュ
ア

ル
改
正
が
な
い
と
改
善
で

き
な
い
と
の
こ
と
で
し
た

の
で
、
マ
ニ
ュ
ア
ル
に
沿
っ

て
運
営
し
て
き
た
昨
年
度

に
つ
い
て
担
当
課
、
指
導

員
そ
れ
ぞ
れ
が
意
見
を
の

べ
ま
し
た
。

子
ど
も
と
関
わ
る

時
間
が
削
ら
れ
る

大
き
な
課
題
と
な
っ
た

指
導
員
が
行
う
会
計
業
務

に
つ
い
て
は
、
年
度
末
の

決
算
時
期
は
子
ど
も
の
姿

よ
り
会
計
の
数
字
を
見
て

い
る
こ
と
の
方
が
多
か
っ

た
、
保
育
時
間
に
も
会
計

業
務
や
事
務
仕
事
を
し
て

い
る
こ
と
で
、
他
の
指
導

員
に
負
担
が
か
か
っ
て
い

る
こ
と
な
ど
、
本
来
の
指

導
員
と
し
て
の
仕
事
が
で

き
て
い
な
い
現
状
を
話
し
、

会
計
士
や
専
門
の
方
を
雇

い
、
指
導
員
は
本
来
の
子

ど
も
と
関
わ
る
と
い
う
こ

と
に
専
念
で
き
る

よ
う
な
改
善
策
を

お
願
い
し
ま
し
た
。

担
当
課
の
方
は

会
計
業
務
に
費
や

す
時
間
な
ど
に
つ

い
て
質
問
し
、
今

年
度
は
会
計
監
査

の
回
数
を
増
や
の

で
、
年
度
末
の
負

担
は
減
る
だ
ろ
う
、

１
年
や
っ
て
き
た

の
で
、
慣
れ
て
き

た
の
で
は
な
い
か

と
い
う
見
解
を
話

し
て
い
ま
し
た
。

私
た
ち
は
、
会

計
業
務
の
経
験
を

積
む
よ
り
、
子
ど

も
理
解
を
深
め
る

た
め
の
経
験
を
積

む
こ
と
の
方
が
指
導
員
と

し
て
大
切
だ
と
伝
え
、
本

来
の
仕
事
の
中
身
に
つ
い

て
理
解
を
訴
え
て
き
ま
し

た
。労

働
条
件
の
改
善
に
つ

い
て
も
、
運
営
指
針
解
説

書
に
示
さ
れ
て
い
る
通
り
、

指
導
員
の
仕
事
量
、
責
任

も
重
い
、
施
設
環
の
整
備

時
間
、
指
導
員
同
士
の
共

通
認
識
す
る
た
め
の
保
育

前
に
行
う
指
導
員
会
議
の

必
要
性
を
伝
え
、
１
支
援

に
つ
き
専
任
を
複
数
置
く

こ
と
、
指
導
員
が
意
欲
を

持
っ
て
働
き
続
け
ら
れ
る

よ
う
な
労
働
条
件
の
改
善

（
号
給
の
見
直
し
）
を
訴

え
ま
し
た
。

担
当
課
の
方
は
今
日
の

意
見
も
参
考
に
し
、
９
月

頃
に
は
今
後
の
見
通
し
を

打
ち
出
す
と
い
う
こ
と
で

し
た
。

今
後
も
継
続
的
に
市
へ

働
き
掛
け
て
い
き
ま
す
。

（
群
馬
支
部

一
ノ
瀬

香
緒
理
）

＝私たちの活動 ４つの柱＝

＊制度化と指導員の身分保障

＊専門性と仕事の確立

＊父母と共に学童保育運動の発展

＊全国の指導員との団結と連帯

建交労全国学童保育部会

ニュース学童保育
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全日本建設交運一般労働組合

全国学童保育部会 発行

編集：事務局

厚生労働省交渉
欠員、非正規が多い実態、改善すすまず

6月5日、全国部会は厚生労働省交渉

を行いました。新しく就任した新坂係長

が対応しました。

私たちから、基準が出来、補助金増額

がされたものの、指導員の欠員（新座）、

長時間労働と非正規問題（愛知）の実

態を発言し、職員配置の基準の引き上

げと常勤・複数の予算化が必要である

ことを訴えました。

厚労省交渉は、キャリアアップも含め処遇改善事業の考え方として、

・国は、職員の処遇改善は重要なことだと考えている。

・キャリアアップで、来年度以降も段階的に賃金が上がっていくよ

うにしていく。

・処遇改善事業と研修の両輪で、質を上げていきたい。

・市町村も、運営指針解説書を踏まえて予算措置してほしい。

と、説明しました。

また、欠員に輪をかけて、大規模化が進行するなか、自治体に増

設の計画がない、分離した先にクーラー、水回りの設備がない、施

設確保が学童保育所任せという実態を発言し、施設の確保を底支え

する制度が不十分であることを追及し、運営指針解説書の内容を確

保するための基準・要綱の改善、予算措置を訴えました。

処遇改善、施設整備の拡充

を訴えました。


